



学校便り

高甫っ子

令和3年5月13日

NO 3

須坂市立高甫小学校

文責 黒岩

【学校教育目標】 明日の日本をになう子ども たくましく かしこく ほがらかな 高甫っ子

全校登山実施にむけて 全集中！

昨年度は、コロナ禍にあって中止にした全校登山ですが、今年度はコロナ対策を踏まえた実施に向けて準備を進めてきました。

5月4日には、明徳山新コースを整備しました。今までのコースは台風19号で荒れてしまい、復旧が難しいと判断しました。そこで尾根コース中腹の三峰権現から上八町共有林を通して新砂防ダムの横に降りるコースを新たに整備しました。

新しく道を作り、急な箇所にはロープを張って、安全に降りられるように整えました。連休中にも関わらず整備に参加していただいた柿の木会の皆様、PTA役員、保護者の皆様には感謝申し上げます。

5月7日には下見を行いました。1・2年生の竹の城址コース、3・4年生の大洞山コース、5・6年生の明徳山コースです。のっこし峠までの途中に立て看板をつけました。学校からのっこし峠まではおよそ5km程の舗装道路です。ここまではウォーミングアップです。のっこし峠から本格的な登山が始まります。全校登山を昨年中止にしたため、どのコースも雑木は伸び、枝や葉もたくさん落ちていました。登山道上の枝や葉、浮き石を取り除きました。昼食場所も草を刈りました。明徳山山頂と大洞山山頂にトイレの穴を掘りました。準備は整いました。

実施にあたってはコロナ感染対策として「三密」を避けながらの歩行となります。手指消毒をこまめに行います。今まで行っていた飴交換も今回はやめます。途中、息苦しくなった場合はマスクを外してもいいですが、前の人と距離をとります。地域の方や保護者の方の参加をやめてできるだけ参加人数を減らして行うこととしました。

子どもたちにとって久しぶりの長距離歩行となります。体にも多くの負担が予想されます。体調を整えて本番を迎えてほしいと思います。



かたくりの会スタート!



5月12日にかたくりの会の皆さんによる読み聞かせがスタートしました。発足の会は、みらいスクールを使って放送室から各教室へ映像を送って行いました。

かたくりの会は今年で発足24年目を迎えました。初めて読み聞かせを聞く1年生も、画面に釘付けでした。



今年度は、全10回を予定しています。低学年は放課後かたくりも6回計画されています。いろいろな絵本の世界に出会うことが今から楽しみです。



=お願い=

5月29日(土)に資源回収を計画しています。段ボール、ビン、アルミ缶、古紙、雑誌、新聞紙を回収します。ご協力お願いします。



タブレットを使って、草花の観察を行いました。

この後、教室に戻って撮影した画像をスケッチして花のつくりを学習します。

これから授業の中でもたくさん使っていきたいと思います。

子どもたちはタブレットを使って新しい発見がいっぱい！



5月7日(金)に2年生～6年生は総合学力調査を行いました。

今回は国語、算数の2教科と学習意欲調査を行いました。この調査は、基礎力・活用力から生活面まで、学力向上のための現状把握と成果検証ができる調査です。

「いじめ」とは、児童生徒に対して、当該児童生徒が在籍する学校に在籍している等当該児童生徒と一定の人的関係のある他の児童生徒が行う心理的又は物理的な影響を与える行為(インターネットを通じて行われるものも含む。)であって、当該行為の対象となった児童生徒が心身の苦痛を感じているもの。

(いじめ防止対策推進法第2条第1項)

子どもたちにとって安全で安心できる学校づくりを目指します。そのために、いじめアンケート、教育相談を行って、子どもの気持ちにより添っていきたいと思います。ご家庭でもお子さんの異変にお気づきの場合は、学校までご連絡ください。



5月11日の体育集会でおおなわ跳びをやりました。2回目ということもあってだいぶ跳べるようになりました。

4月30日に第2回PTA理事会を開催しました。5月29日に行われるPTA作業と資源回収について協議されました。コロナ禍での開催となりますが、よろしくお願いします。

1年生を迎える会

4月30日に一年生を迎える会がありました。コロナ対策から全校で集まることはやめにして、あゆ川グループごとに顔合わせをして、ゲームをしました。

あゆ川グループは縦割り班のことで、全校を10班に分けました。グループごとに王様じゃんけん、フルーツバスケット、クイズ、いす取りゲームなどをやりました。

会の最後には6年生手作りの素敵なメダルが1年生に贈られました。

今年一年、あゆ川グループでいろいろな活動を行います。



先日、野辺町ラウンドアバウトで大きな交通事故がありました。また、市内で自転車と自動車の接触事故が多数報告されています。各家庭でも子どもたちが出かけるときには、車に注意するよう声かけをお願いします。「慣れた道」が一番危険です。



中庭の藤棚、今が見頃です！